

## Castilla y León protege a la comunidad educativa - La Razón - 04/09/2020

**La Junta compra más de cuatro millones de mascarillas quirúrgicas para su uso en los colegios** La consejera de Sanidad, Verónica Casado, defiende que el curso escolar sea presencial de la forma más segura

# Castilla y León protege a la comunidad educativa



### D. Viejo- Valladolid

Apenas quedan ya cinco días para que arranque un nuevo, distinto y, sobre todo, incierto curso escolar en Castilla y León debido al repunte de casos de Covid en esta Comunidad, que preocupa a las familias.

Desde el Gobierno autonómico defienden que este inicio de curso sea presencial de la forma más segura posible para los alumnos, profesores y personal laboral. Lo decía, contundente, la consejera de Sanidad, Verónica Casado, tras el Consejo de Gobierno, cuando aseguraba

**El vicepresidente Igea junto a los consejeros Verónica Casado y Juan Carlos Suárez-Quñones, tras el Consejo de Gobierno**

que pese a las nuevas restricciones en ciudades como Valladolid o Salamanca, ella llevaría a sus hijos al colegio.

La Junta está haciendo todo lo posible por proteger a su comunidad educativa de cara a este inicio de curso y el Consejo de Gobierno daba luz verde ayer a la adquisición de más de 4,2 millones de mascarillas quirúrgicas para su uso en los colegios por parte del personal docente, de administración y laboral de cada centro, pero también para los alumnos en aquellos casos que sea necesario por rotura o deterioro y estos no dispongan de ellas.

El Gobierno autonómico destinará 1,4 millones de euros para comprar este material de protección que cubrirá únicamente el primer cuatrimestre del curso escolar.

Por otro lado, la junta de consejeros del Ejecutivo que preside Fernández Mañueco aprobaba este jueves autorizar la contratación del suministro de energía eléctrica a los centros docentes públicos no universitarios de la Comunidad por un importe de cuatro millones de euros y así garantizar su funcionamiento. Igualmente, la Consejería de Educación ha iniciado la tramitación del expediente de contratación del suministro de gas natural por 2,5 millones de euros.

Finalmente, cabe señalar las ayudas por valor de 272.000 euros que se repartirán las cuatro universidades públicas para fomentar el deporte universitario.